

Ministro de Defensa niega existencia de grupos de exterminio en Ejército salvadoreño



San Salvador, 26 feb (RHC-PL) El ministro de Defensa de El Salvador, David Munguía Payés, negó la existencia en la Fuerza Armada de grupos de exterminio y ratificó el compromiso con la seguridad ciudadana.

Para el general, la Fiscalía realiza acusaciones sin fundamento, mediante el uso indiscriminado de las fuentes anónimas o los testigos criteriados, de escasa credibilidad y dispuestos a mentir a cambio de beneficios.

El militar lamentó que la honorabilidad de la institución fuera puesta en duda por declaraciones de ciertos fiscales, quienes dan a entender con morbo que investigan a altos mandos de la Fuerza Armada.

Precisó que los militares arriesgan la vida junto a la Policía Nacional Civil en la lucha contra el crimen, a tono con las medidas extraordinarias de seguridad del Plan El Salvador Seguro.

Douglas Meléndez, Fiscal General de la República, negó que exista algún morbo en las investigaciones del Ministerio Público, lamentó que Mungía Payés se pusiera a la defensiva y solicitó mayor cooperación.

Sin embargo, la selectividad en el rigor inquisidor de Meléndez explica la suspicacia de diversas voces en El Salvador, que consideran que el Fiscal tiende a ensañarse contra los representantes del actual gobierno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156139-ministro-de-defensa-niega-existencia-de-grupos-de-exterminio-en-ejercito-salvadoreno>



Radio Habana Cuba